

El gobierno adjudica los servicios de mantenimiento del Júcar-Vinalopó

Estos servicios permitirán "la llegada de caudales del Júcar a las comarcas alicantinas del Vinalopó".

 14:52     

Me gusta

3



EFE/ informacion.es

El consejo de administración de la sociedad estatal Aguas del Júcar, S.A. (acuaJúcar) ha adjudicado, por 1,5 millones de euros, los servicios de operación y mantenimiento del Júcar-Vinalopó, que permitirán "la llegada de caudales del Júcar a las comarcas alicantinas del Vinalopó".

Según han indicado fuentes de acuaJúcar en un comunicado, en su última reunión, el consejo de administración de esta sociedad ha acordado por unanimidad adjudicar el concurso de los servicios de la conducción Júcar-Vinalopó a la unión temporal de empresas (UTE) compuesta por Aquagest Levante, Aquagest Medioambiente y Aquagest.

Han añadido que al concurso se habían presentado seis ofertas, y han puntualizado que acuaJúcar firmará ahora el contrato de servicios, lo que "permitirá que el trasvase se ponga en marcha durante el presente ejercicio".

El presupuesto de licitación de estos servicios ascendía a 2,2 millones de euros, por lo que la oferta ganadora por un importe de 1.536.128,16 € "supone una bajada del 20 por ciento", y su plazo de ejecución es de 18 meses, aunque podrá prorrogarse por sucesivos periodos anuales hasta 4 años como máximo.

La adjudicataria ha propuesto varias mejoras y acuaJúcar ha destacado la ampliación del equipo de expertos en hidrogeología y calidad de aguas, equipos de ultrasonidos para el control de algas, un programa preventivo y correctivo de fugas, y una aplicación de optimización de costes energéticos, entre otras.

Respecto a los recursos humanos, Aquagest ha propuesto destinar a la labor a alrededor de treinta trabajadores, entre ingenieros, técnicos y operarios, y va a realizar un seguimiento exhaustivo de los distintos consumos energéticos "de manera que se mantengan lo más bajos posible en todo momento".

Aquagest implantará también una herramienta informática de gestión informática mediante software propio, que mejora "considerablemente la propuesta en los pliegos", y facilitará "la gestión eficiente de toda la instalación".

El principal objetivo de esta conducción, que ejecuta el Gobierno de España a través de acuaJúcar, es "recuperar los acuíferos sobre-explotados del Vinalopó, respetando los derechos de los usuarios del Júcar y las condiciones ambientales del río y la Albufera, tal y como exige la Unión Europea".

Finalmente, han recordado que la inversión total en el proyecto supera los 320 millones de euros, y cuenta con el respaldo de la Comisión Europea, que financia el proyecto con 120 millones de euros de fondos FEDER.